

En la ponencia se presentarán resultados del proyecto de investigación “Políticas comparadas de internacionalización de la educación superior en América Latina”, realizado en cooperación entre el Departamento de Humanidades y Ciencias Sociales de la UNLaM y el Instituto Iberoamericano de Berlin (IAI). El proyecto se orientó a describir y comparar las trayectorias nacionales en las políticas de internacionalización de la educación superior de México, Argentina y Chile desde el 2000 hasta la actualidad. Para ello, se realizó un análisis de los trasfondos discursivos y las políticas implementadas bajo la forma de programas en cada uno de esos tres países. Esta presentación dará cuenta de los resultados obtenidos en relación a la cooperación internacional en educación superior de estos tres países.